

## Strickrunde für Babysöckchen

Seit 2019 wird von den drei kfd-Gruppen St. Jakobi, St. Lamberti und Maria Frieden den Eltern neugeborener Kinder bei den Taufanmeldungen selbstgestrickte Babysöckchen geschenkt.

Im Januar 2020 trafen sich einige Frauen, um in gemütlicher Runde gemeinsam zu stricken. Gemeinsam wurde über die passende Größe, Muster oder Farbvarianten diskutiert.

Die Rückmeldung aus dem Pfarrbüro lautete: Viele Eltern freuen sich über das Geschenk. Gleichzeitig kann sich die kfd als Gruppierung in der Pfarrgemeinde so auch den jungen Familien vorstellen.

